



Alertan por injerencia de crimen organizado

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El senador Ricardo Monreal advirtió ayer que en Morena deben ser cuidadosos con los perfiles de quienes serán candidatos a gobernadores, legisladores y alcaldes en 2024, para que no se cuele el crimen organizado.

Ante Claudia Sheinbaum, quien estará al frente de la definición de candidaturas, líderes del partido y gobernadores, el ex aspirante presidencial aseguró que no pueden cerrar los ojos ante ese “elefante en la sala”.

“Al enemigo público número uno de nuestra seguridad y nuestra democracia, que habrá de acechar no sólo a Morena sino a todos los actores políticos que concurrirán en la elección más grande de nuestra historia: me refiero a la intromisión de la delincuencia organizada en el proceso electoral, y su actuar violento.

“Cuidemos el perfil de

nuestras candidatas y candidatos, su seguridad, sus financiamientos, sus campañas. Cero tolerancia a la menor injerencia de este cisne negro en el proceso electoral”, advirtió Monreal, quien asistió a la sesión del Consejo Nacional de Morena, donde Sheinbaum fue nombrada oficialmente “Coordinadora de la Defensa de la Transformación”.

El próximo año, en México no sólo se elegirá a quien encabezará la Presidencia de la República, también 500 diputados, 128 senadores, ocho gubernaturas, la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, mil 98 diputaciones locales, mil 803 alcaldías y 431 cargos electos por usos y costumbres.

En las elecciones de 2021 y 2022 se presentaron señalamientos contra candidatos de Morena, principalmente en Tamaulipas.

Hace unos días, Ildefonso Guajardo, coordinador de

Vinculación Internacional del Frente Amplio por México, advirtió también que en el país se corre un grave riesgo de que el crimen organizado participe en las elecciones de 2024.

La preocupación, dijo, se basa en la evidencia de la intervención de la delincuencia en la elección de 2021.

“México está en un gravísimo riesgo de la participación del crimen organizado en las elecciones. Y no lo estoy diciendo de la fantasía, lo estoy diciendo de la elección del 2021, donde hay evidencias clarísimas”, dijo el 31 de agosto.